

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá, 08 de septiembre de 2021 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), dentro de los trabajos de atención y respuesta que viene desarrollando en la zona de La Mojana, se encuentra realizando la entrega de Asistencia Humanitaria de Emergencia (alimentaria y no alimentaria) para los damnificados por las recientes inundaciones.

No obstante, en el proceso de validación y verificación que la UNGRD realiza al recibir la AHE en la zona de la emergencia, encontró que uno de los camiones que movilizaba las ayudas (mercados) en el municipio de Guarandá (Sucre), tenía un lote de chocolate que se encontraba con fecha de vencimiento caducada.

Teniendo en cuenta esto, la UNGRD informa de la situación a la ciudadanía y a las autoridades locales que se encuentra en los corregimientos de Nueva Esperanza y Gavaldá, jurisdicción del municipio de Guarandá, que ya recibieron o están recibiendo dicha asistencia, para que verifiquen el producto y en caso de encontrar el elemento en esta condición, lo devuelvan o lo remitan a las instalaciones del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres (alcaldía de Guarandá) para poder realizar el respectivo cambio.

De este modo, la UNGRD envía un parte de tranquilidad a la comunidad, toda vez que de manera inmediata se tomaron las medidas necesarias con el contratista para garantizar las buenas condiciones y calidad de los productos de la Asistencia Humanitaria de Emergencia alimentaria (mercados), establecidos en el Manual de Estandarización Humanitaria de Emergencia de Colombia.

Mientras tanto, la UNGRD en articulación con los Consejos Departamentales y Municipales de Gestión del Riesgo de La Mojana, continuará realizando la entrega de la Asistencia Humanitaria de Emergencia no alimentaria (kits de cocina, aseo y otros) y se mantendrá la verificación de los mismos.